Para la elección presidencial del 2024

Unos 20 personajes buscarían candidatura de oposición

Rolando Ramos rolando ramos@elecanomisto.ms

Rombo a los comicios presidenciales del 2024, hay a la fecha al menos 20 aspirantes dispuestos a portar el estandarte de la oposición para enfrentar al candidato del partido oficial a la primera magistratura del país.

Gustavo de Hoyos, expresidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), se auto destapó ayer como aspirante presidencial de oposición, sumándose a la lista.

Aunque los partidos PAN, PRI y PRD ya anunciaron su decisión de ir juntos a la elección presidencial próxima, con candidato único mediante la coalición electoral Va por México, nada asegura aún que así será.

Perfiles

Por el PAN, buscan la nominación la diputada federal Margarita Zavala, esposa del expresidente Felipe Calderón y quien ya fue candidata presidencial en 2018 y remunció a unos días de la elección; la senadora sonoren-



Los partidos de la principal alianza opositora afirmaron que irán juntos en 2024, aunque aún hay desavenencias internas. Roo es HOOO SALAZAI

se María Lilly del Carmen Téllez; los diputados federales Santiago Creel y Gabriel Cuadri, quien fue candidato presidencial del Panal en 2012; el excandidato presidencial, en 2018, Ricardo Anaya; y los gobernadores de Chihuahua y Yucatán, María Eugenia Campos y Mauricio Vila, respectivamente.

Los priistas que quieren la candidatura presidencial opositora son Enrique de la Madrid, exsecretario de Turismo durante el sexenio del expresidene Enrique Peña Nieto e hijo del expresidente Miguel de la Madrid; Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI; las senadoras Claudia Ruiz Massie Salinas y Beatriz Paredes Rangel, sobrina del expresidente Carlos Salinas de Gortari y exgobernadora de Tlaxcala, respectivamente; el diputado federal Ildefonso Guajardo, exsecretario de Economía en el sexenio anterior, y el exgobernador de Oaxaca, Alejandro Murat.

El senador Miguel Ángel Mancera y el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, son los aspirantes presidenciales del PRD.

Entre los aspirantes sin partido político se encuentra Demetrio Sodi, quien en 2005 renunció al PRD y fue postulado por el PAN como candidato a jefe de Gobierno del Distrito Federal; fue derrotado por Marcelo Ebrard.